

## ABSTRAK

**Asep Rohadian Ulfah** : *Sejarah dan Arsitektur Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot Kabupaten Bandung Tahun 2006*

Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot beralamat di Jl. Raya Dayeuhkolot Desa Dayeuhkolot Kecamatan Dayeuhkolot Kabupaten Bandung yang berada di dekat perbatasan Kota Bandung. Keberadaan Masjid Besar Ash Shofia menjadi sangat sentral sekaligus monumental karena merupakan satu-satunya masjid di Jawa Barat dengan konstruksi bangunan Trifungsi yaitu lantai 1 pertokoan berbentuk plasa/mall serta lantai 2 dan 3 tempat ibadah dan ruangan tarbiyah. Setiap harinya selain jama'ah yang melaksanakan shalat, terdapat aktivitas jual-beli barang di lokasi kegiatan.

Berdasarkan uraian diatas, terdapat beberapa rumusan masalah sebagai berikut: *pertama*, Bagaimana Sejarah Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot Kabupaten Bandung Tahun 2006. *Kedua* Bagaimana Arsitektur Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot Kabupaten Bandung Tahun 2006. Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui bagaimana Sejarah Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot Kabupaten Bandung tahun 2006 dan Arsitektur Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot Kabupaten Bandung tahun 2006.

Adapun metode yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yaitu model penelitian yang mempelajari peristiwa atau kejadian di masa lampau. Berdasarkan jejak-jejak yang ditinggalkan. Metode penelitian ini dilakukan melalui empat tahapan, yaitu heuristik, kritik, interprestasi dan historiografi.

Berdasarkan penelitian disimpulkan bahwa : *pertama*, Mesjid Besar Ash-Shofia yang merupakan paduan antara mesjid dan pertokoan itu menurut pengagasnya H. Uu Rukmana, terinspirasi oleh Pasar Seng di Makkah dan mesjid berbasis perbelanjaan di Turki. Nama Ash Shofia sendiri diambil dari mesjid berbasis pertokoan di Turki. Keunikan proses dan berdirinya bangunan arsitektur Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot diresmikan oleh Wakil Presiden di pemerintahan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono pada tahun 2008. Pembangunan Mesjid Raya Ash-Shofia yang berbasis ekonomi itu dibangun dengan biaya ± Rp. 11 miliar yang dikumpulkan dari para pedagang, donatur dan sumbangan lainnya. *Kedua*, Arsitektur Bangunan Masjid Besar Ash Shofia Dayeuhkolot memiliki model dan arsitektur yang unik dan merupakan masjid yang berbasis ekonomi pertama dan satu-satunya di Jawa Barat dalam hal Arsitektur trifungsi yaitu bangunan masjid yang memfasilitasi Umat Islam untuk melakukan kegiatan Ibadah, Pendidikan dan Ekonomi di komplek masjid dengan cara membangun ruang sekolah juga ruangan pertokoan atau plaza.